



Beschluss-Nr. 309

Einfache Anfrage betreffend „Nutzung hintere Badiwiese während Neubau Hallenbad“ von Christoph Tobler

Beantwortung

Herr Präsident
Sehr geehrte Damen und Herren

An der Gemeinderatssitzung vom 22. Juni 2022 reichte Gemeinderat Christoph Tobler eine Einfache Anfrage an den Stadtrat nach Art. 45 des Geschäftsreglements für den Gemeinderat ein.

Der Stadtrat beantwortet die Einfache Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung:

Vor der Schliessung des Hallen-, Frei- und Sprudelbades Frauenfeld Ende Oktober 2021 wurde jeweils während der Freibadsaison die hintere Badiwiese von den Badegästen, vor allem für Sport, genutzt. Der Zugang innerhalb des umzäunten Geländes erfolgte über den Badisteg in Kombination eines gültigen Badi-Ticket. Der Hallenbadneubau verursachte die komplette Schliessung des Bades, weshalb die Grünflächen für zwei Jahre ungenutzt bleiben. Es war bereits in der Planungsphase des Bades angedacht, während des Umbaus die brachliegende Spielfläche der Öffentlichkeit zur Verfügung zu stellen. Unabhängig davon unterstrichen Gespräche im Zusammenhang mit der Testplanung Murg im Jahr 2021 den Wunsch, die hintere Badiwiese für mehr Publikum zu öffnen.

Auf der hinteren Badiwiese konnte der Weltspieltag 2022 Ende Mai 2022 durchgeführt werden. Aufgrund der positiven Rückmeldungen und der vorgängig aufgeführten Überlegungen hat das Amt Mitte Juni 2022 die Öffnung der hinteren Badiwiese für die Öffentlichkeit beschlossen. Die hintere Badiwiese wurde nach den Abklärungs-, Unterhalts- und Vorbereitungsarbeiten am Montag, 4. Juli 2022 geöffnet.

Beantwortung der einzelnen Fragen:

1) *Ist der Stadtrat bereit, die hintere Badiwiese während des Neubaus des Hallenbads zur freien Nutzung der Öffentlichkeit zugänglich zu machen?*

Die hintere Badiwiese ist seit Montag, 4. Juli 2022, für die Öffentlichkeit zugänglich und kann 24/7 genutzt werden. Für diese Fläche besteht ein Hundeverbot. Vereine, welche die Beachvolleyballfelder offiziell als Trainingsplatz nutzen, haben gegenüber der Öffentlichkeit Vorrang

2) *Falls ja, ist der Stadtrat bereit, die hintere Badiwiese entsprechend auszustatten, so dass die Nutzung angeregt wird? Z.B. mit Fussballtoren und Ähnlichem?*

Die seit Jahren vorhandenen Fussballtore und Beachvolleyballfelder können weiterhin frei genutzt werden sowie die Kaltwasserdusche und WC-Anlage. Weitere Spiel- oder Freizeitgeräte werden nicht zur Verfügung gestellt. Die Nutzenden sind gebeten, mit ihren eigenen Spiel- und Sportgeräten aktiv zu werden, so wie sie es auch im Murg-Auen-Park tun. Die grosse Wiese bietet viel Platz für verschiedene Aktivitäten wie Frisbee, Federball, Speedminton, Kubb oder andere Freizeitaktivitäten.

Frauenfeld, 13. September 2022

NAMENS DES STADTRATES FRAUENFELD
Der Stadtpräsident Die Stadtschreiberin

Beilage:
Einfache Anfrage

Christoph Tobler
SP
Rebstrasse 11
8500 Frauenfeld

Einfache Anfrage (Art. 45 Geschäftsreglement)

«Nutzung hintere Badiwiese während Neubau Hallenbad»

Während den Bauarbeiten des neuen Hallenbads liegt die hintere Badiwiese ungenutzt «brach». Die Öffnung und Nutzung während der Weltspieltage Ende Mai/Anfang Juni hat gezeigt, dass der Zugang zur Wiesenfläche geschätzt wird. Diese positive Erfahrung bietet Gelegenheit das Angebot zu erhalten und die Öffnung der Badiweise beizubehalten. Es wäre ein Gewinn für Frauenfeld.

Entsprechend meine beiden Fragen an den Stadtrat:

Frage 1: Ist der Stadtrat bereit, die hintere Badiwiese während des Neubaus des Hallenbads zur freien Nutzung der Öffentlichkeit zugänglich zu machen?

Frage 2: Falls ja, ist der Stadtrat bereit, die hintere Badiwiese entsprechend auszustatten, so dass die Nutzung angeregt wird? Z.B. mit Fussballtoren und Ähnlichem?

Besten Dank für die Beantwortung meines Anliegens.

Frauenfeld, 22. Juni 2022



Christoph Tobler